

La consejera de Familia, Juventud y Política Social ha entregado hoy los premios a los mejores Belenes y tarjetas de felicitación

La Comunidad de Madrid fomenta las actividades navideñas en las residencias de mayores y Centros de Día

- Se han presentado 73 Nacimientos al concurso y se ha batido el récord de felicitaciones con más de 350
- La residencia Amavir Valdebernardo ha logrado el reconocimiento al mejor Misterio
- El programa *Navidad en compañía* permitirá a personas en situación de soledad no deseada pasar las fiestas en centros de la región

19 de diciembre de 2022.- La Comunidad de Madrid fomenta las actividades de ocio y tiempo libre activo entre los mayores dependientes de la región y que, en estas fechas, incluye el concurso de Belenes y tarjetas navideñas que elaboran con ayuda de familiares y trabajadores de sus residencias y Centros de Día. La consejera de Familia, Juventud y Política Social, Concepción Dancausa, ha entregado hoy los premios del certamen de este año, “una tradición que no solo favorece las relaciones entre usuarios sino también entre éstos y personas de diferentes edades, lo que resulta muy beneficioso para su día a día”.

El ganador de esta IX edición ha sido el Belén de la residencia Amavir Valdebernardo, que ha albergado la celebración de la entrega de premios. El segundo reconocimiento ha sido para La Solana 2 y el tercero para las residencias Sergesa Boadilla y Orpea Punta Galea. Además, se han concedido 11 menciones especiales.

El número de participantes ha ido en aumento desde la puesta en marcha de esta iniciativa, desde los 43 nacimientos de 2012 a los 73 que se han presentado en esta edición. En total, han colaborado en esta actividad más de 5.000 personas a lo largo de estos años. Por su parte, en el concurso de tarjetas navideñas se han presentado 357 felicitaciones, lo que supone el récord de participación.

Este concurso forma parte del programa de dinamización sociocultural en residencias y Centros de Día de la Comunidad de Madrid, destinada a promover el ocio y desarrollo de los mayores, que se completa en las fiestas navideñas con actividades tradicionales adecuadas a sus posibilidades.



Medios de Comunicación

Dancausa ha recordado que la Comunidad de Madrid ha estrenado este año el programa *Navidad en compañía*, con el objetivo de evitar la soledad no deseada de personas mayores de la región en estos días. Esta iniciativa pone, a disposición de los participantes, estancias en 200 plazas de residencias entre el 23 de diciembre y el próximo 7 de enero.

Durante las jornadas que elijan dentro de ese periodo, los beneficiarios disfrutarán de manera gratuita de alojamiento con pensión completa en el centro, en el que estarán acompañados por los residentes y podrán establecer relaciones con ellos, participando en todas las actividades que se desarrollan en estas instalaciones con motivo de las fechas navideñas. También se incluye el traslado desde su vivienda y la asistencia por parte de los trabajadores sociales y psicólogos del recurso.